

紫苑祭まで、あと1週間となりました！

紫苑祭までいよいよ1週間となりました。子どもたちの様子も活気に溢れ、生き生きとした表情がたくさん見られています。朝のクラス合唱練習に始まり、各教科で取り組んだ作品の仕上げ作業、総合発表や有志発表の準備と大忙しですが、どの生徒からも「良いものをつくり上げよう！」という気持ちが十分伝わってきます。後1週間、教師も生徒も紫苑祭の成功に向けて力を合わせて頑張っていきます！



< 有志発表の練習。先生も一緒に頑張ってます！ >



< 合唱練習 1年 >



< ビックアート製作 >



< 合唱リハーサル 2年生 3年生 >



♡ いのちの大切さを学びました ♡ ～「第1学年 健康教室」～

18日（木）、1学年の健康教室を実施しました。今回講師としてお招きしたのは、本校の大先輩で、現在白河厚生病院看護師長の郡司信子先生です。先生は、助産師としての視点から、妊娠の仕組みや、性交から出産までの過程について、中学生にもわかりやすくお話をしてくださいました。さらに「あなたのいのちは、あなただけのものではありません。ゲームのように簡単にリセットできるものではないのです。だから、大切にしてください。」「自分を大切にできる人は、他の人も大切にできる人です。」など、いのちの大切さについて、教えていただきました。



< みんな真剣に耳を傾けていました。 >

< 次週の予定 >

| 日 | 曜 | 主な行事 |
|----|---|---------|
| 22 | 月 | 学年朝会 |
| 23 | 火 | 紫苑祭準備期間 |
| 24 | 水 | |
| 25 | 木 | |
| 26 | 金 | |
| 27 | 土 | 紫苑祭 |

生徒完全下校は18：15です。
また、29日（月）は振替休日となります。

◇◇ 今週の言葉 ◇◇

みんなで一つのことやり遂げる。
みんなで一つのを創り上げる。
このことの意味や価値を知るために、
ぼくらは「みんな」で生活しているんだよ。
～ 全校生の力で紫苑祭を大成功させよう！ ～

